

## Conférence

### L'idée de grand récit est en crise

**Patrick Boucheron**



Le vaste mouvement antiraciste qui se manifeste dans le monde entier après le meurtre de George Floyd marque le retour de la politique, gelée durant le confinement. Pour le professeur au Collège de France, il ne s'agit pas de déboulonner les statues mais de rappeler qu'elles sont aussi là pour être discutées, bariolées, bousculées, changées, diversifiées.

Patrick Boucheron (\*1965) est un historien français. Spécialiste du Moyen Âge et de la Renaissance, il est, depuis 2015, professeur au Collège de France sur la chaire « Histoire des pouvoirs en Europe occidentale, XIIIe – XVIe siècles ».

En partenariat avec le Club 44, dans le cadre du Printemps Culturel Neuchâtel et la Semaine neuchâteloise d'actions contre le racisme.

**La conférence se tiendra à l'Aula des Jeunes Rives**

**Espace Tilo Frey**

**mardi 28 mars, 10:30**